
 

 
             
 
 
 
 
 
 
 

COMUNE di ALBENGA 
 
  Prot. n.                                                                                            Albenga, 15 maggio 2009 
 
 
AVVISO DI CONVOCAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE IN SESSIONE 
ORDINARIA ED IN SEDUTA PUBBLICA PER IL 20.05.2009 – AGGIUNTA DI 
ARGOMENTI ALL’ORDINE DEL GIORNO.-  
 
 
                                                            Ai Signori CONSIGLIERI COMUNALI 
                                                                                      LORO SEDI 
                                 Al Signor SINDACO 
                                                                   S E D E 
                                                 e, p.c. 
                                                             All’Ufficio Territoriale del Governo 
                                                         S A V O N A 
 
                          
          Per ogni effetto di Legge, si partecipa alle SS.LL. che all’ordine del giorno del 
Consiglio Comunale convocato per le ore 19.30 del giorno di Mercoledì 20 maggio 2009, 
in sessione ordinaria ed in seduta pubblica  di  prima convocazione, sono aggiunti i 
seguenti nuovi argomenti: 
 
 

� Interrogazione, a firma del Consigliere Barbero, in merito all’esposizione di 
bandiere in via Enrico d’Aste. 

 
� Richiesta di intitolazione di una strada ad Enzo Tortora (Su richiesta da parte dei 
Consiglieri Barbero, Geddo, Guarnieri, Savorè, Schneck, Vannucci, Zunino e 
Distilo). 

 
� Mozione, a firma dei Consiglieri Guarnieri, Savorè, Distilo, Schneck, Barbero, 
Geddo e Vannucci, intesa ad approfondire le problematiche conseguenti 
l’immissione nella rete del civico acquedotto di acqua emunta dai pozzi di 
Regione Negiaire. 

 
� Mozione, a firma dei Consiglieri Guarnieri, Savorè, Vannucci, Distilo e Schneck, 
intesa a conoscere lo stato di fatto del progetto di spostamento a monte della 



 

tratta ferroviaria Finale Ligure – Andora. 
 

� Interrogazione/interpellanza, a firma del Consigliere Vannucci, tesa a conoscere 
la volontà o meno all’incremento dei posteggi a pagamento. 

 
� Interrogazione/interpellanza, a firma del Consigliere Vannucci, tesa a conoscere 
di tempi di realizzazione di campetto in terra battuta, nel compendio della zona 
sportiva di Viale Olimpia. 

 
� Richiesta di intitolazione di una strada agli “Azzurri d’Italia” (Su richiesta da 
parte dei Consiglieri Zunino, Barbero, Geddo, Vannucci e Distilo). 

 
� Mozione, a firma dei Consiglieri Guarnieri, Savorè, Barbero, Geddo e Schneck 
intesa ad approfondire le problematiche di ordine pubblico nelle adiacenze 
dell’ex zona ospedaliera ed in altre parti del territorio comunale. 

 
� Stato economico finanziario della società “Isola Gallinara” – Provvedimenti 
conseguenti. – (Su richiesta da parte dei Consiglieri Barbero, Geddo, Guarnieri, 
Savorè, Schneck, Vannucci, Distilo e Zunino). 

 
� Stato economico finanziario della società “Palazzo Oddo” – Provvedimenti 
conseguenti. – (Su richiesta da parte dei Consiglieri Barbero, Geddo, Guarnieri, 
Savorè, Schneck, Vannucci, Distilo e Zunino). 

 
� Ordine del giorno in materia di tutela delle risorse idriche. – (Su richiesta da 
parte del Consigliere Tonarelli). 

 
� Interrogazione/interpellanza, a firma del Consigliere Vannucci, tesa a conoscere 
le iniziative poste in essere per fronteggiare la prevista cessazione di attività della 
discarica rifiuti solidi urbani di Magliolo. 

 
�  Interrogazione, a firma del Consigliere Vannucci, tesa a conoscere le 
implicazioni che deriveranno dalla sentenza della Corte Costituzionale n. 335 del 
10.10.2008. 

 
� Mozione a firma del Consigliere Guarnieri tesa alla ricerca di soluzione per 
contrastare le problematiche occupazionali, economiche ed ambientali che da 
tempo interessano lo stabilimento farmaceutico Cav. G. Testa.  

 
� Destino e prospettive per squadra agonistica di pallanuoto – Interrogazione a 
firma dei Consiglieri Barbero, Geddo, Distilo, Pollio, Vannucci, Schneck, Zunino, 
Guarnieri e Savorè. 

 
� Attivazione di corsi per la formazione di tecnici manutentori aeronautici presso 
l’Istituto Tecnico Industriale Statale – Interpellanza a firma dei Consiglieri 
Zunino, Barbero, Distilo, Geddo, Pollio e Vannucci. 

 
� Trasferimento degli uffici del “S.E.R.T.” dall’attuale sede di Via Vecchia Morella 
– Su richiesta da parte dei Consiglieri Guarnieri, Savorè, Barbero, Distilo, 



 

Schneck, Geddo, Pollio e Vannucci). 
 

� Interrogazione a firma del Consigliere Barbero tesa a conoscere l’offerta di servizi 
resa dall’Asilo Nido Comunale “Roberto di Ferro”. 

 
� Approvazione ordine del giorno a sostegno dell’attività della sede staccata del 
Tribunale.  

 
� Approvazione ordine del giorno a sostegno della operatività della Clinica San 
Michele. 

 
� Attività di manutenzione del patrimonio arboreo posto in fregio al Viale Italia. 
(Su richiesta da parte dei Consiglieri Guarnieri e Savorè). 

 
� Richiesta di rivisitazione del sistema di raccolta delle aree ecologiche. (Su 
richiesta da parte dei Consiglieri Guarnieri e Savorè). 

 
� Pianificazione ed utilizzo delle risorse di organico operanti presso il Comando 
Polizia Municipale. (Su richiesta da parte dei Consiglieri Guarnieri e Savorè).  

 
� Mozione tesa alla revoca della delega relativa al turismo ed alle manifestazioni 
turistiche, in capo all’Assessore Verrazzani. (Su richiesta da parte dei Consiglieri 
Guarnieri e Savorè). 

 
� Ordine del giorno teso a considerare l’opportunità di accorpare Referendum 
popolare con le consultazioni elettorali per prossimo giugno 2009. – (Su richiesta 
da parte del Consigliere Rovere). 

 
� Ratifica, ai sensi dell'art. 175 - comma 4° - del D. lgs 18.08.2000 n. 267 della 
deliberazione della Giunta Comunale n. 154 del 12.05.2009 avente ad oggetto: 
"Variazione al bilancio di previsione 2009."  

 
� Programma unitario di valorizzazione (P.U.V.) dei beni compresi in Liguria nel 
territorio del Comune di Albenga – Approvazione documento di indirizzo per la 
fattibilità degli interventi. 

 
� Atto di indirizzo per realizzazione di un programma di edilizia sociale e 
residenziale in regione Rapalline mediante alienazione, sub conditione, con 
permuta e conguaglio in denaro di proprietà comunali e proprietà ARTE.  

 
� Approvazione regolamento per la disciplina della videosorveglianza. 

 
� Approvazione modifiche al Regolamento di Polizia Urbana. 

 
� UNIAGRA s.c.r.l. – Ripiano perdite esercizi pregressi ed anno 2008. 

 
� Società Aeroporto di Villanova d’Albenga spa – Approvazione aumento di 
capitale sociale, con esclusione del diritto di opzione ai sensi dell’art. 2441 – 
comma 5 – del Codice Civile, a favore di soggetto privato, con conseguente 



 

modifica dell’Art. 6 dello Statuto sociale – Modifica agli Artt. 2, 5, 13, 14, 15, 17, 
18, 19 e 22 dello Statuto ed introduzione dell’Art. 29 allo Statuto stesso.  

 
� Strumento Urbanistico Attuativo di iniziativa privata ricadente in Ambito 
Urbanistico C7 – Zona Urbanistica CR2 – del vigente P.R.G., presentato in data 
28.07.2008 dalla Sig.ra MAGLIO Ivana ed adottato con deliberazione del 
Consiglio Comunale n. 15 del 26.02.2009 – Presa d’atto mancata presentazione di 
osservazioni e/o opposizioni. 

 
 
 

Si acclude, per una migliore disamina, l’ordine del giorno definitivo degli 
argomenti da trattare nel corso della seduta in parola. 

 
 Distinti saluti. 
 
 
                                                      IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
                                                                                  (Francesco PAPALIA) 



 

 
CONSIGLIO COMUNALE DEL 20.05.2009 
 

1) Comunicazioni del Sindaco e della Giunta Comunale. 
 

2) Interrogazione, a firma del Consigliere Barbero, in merito all’esposizione di bandiere in via Enrico d’Aste. 
 

3) Richiesta di intitolazione di una strada ad Enzo Tortora (Su richiesta da parte dei Consiglieri Barbero, Geddo, 
Guarnieri, Savorè, Schneck, Vannucci, Zunino e Distilo). 

 

4) Mozione, a firma dei Consiglieri Guarnieri, Savorè, Distilo, Schneck, Barbero, Geddo e Vannucci, intesa ad 
approfondire le problematiche conseguenti l’immissione nella rete del civico acquedotto di acqua emunta dai 
pozzi di Regione Negiaire. 

 

5) Mozione, a firma dei Consiglieri Guarnieri, Savorè, Vannucci, Distilo e Schneck, intesa a conoscere lo stato di 
fatto del progetto di spostamento a monte della tratta ferroviaria Finale Ligure – Andora. 

 

6) Interrogazione/interpellanza, a firma del Consigliere Vannucci, tesa a conoscere la volontà o meno 
all’incremento dei posteggi a pagamento. 

 

7) Interrogazione/interpellanza, a firma del Consigliere Vannucci, tesa a conoscere di tempi di realizzazione di 
campetto in terra battuta, nel compendio della zona sportiva di Viale Olimpia. 

 

8) Richiesta di intitolazione di una strada agli “Azzurri d’Italia” (Su richiesta da parte dei Consiglieri Zunino, 
Barbero, Geddo, Vannucci e Distilo). 

 

9) Mozione, a firma dei Consiglieri Guarnieri, Savorè, Barbero, Geddo e Schneck intesa ad approfondire le 
problematiche di ordine pubblico nelle adiacenze dell’ex zona ospedaliera ed in altre parti del territorio 
comunale. 

 

10) Stato economico finanziario della società “Isola Gallinara” – Provvedimenti conseguenti. – (Su richiesta da parte 
dei Consiglieri Barbero, Geddo, Guarnieri, Savorè, Schneck, Vannucci, Distilo e Zunino). 

 

11) Stato economico finanziario della società “Palazzo Oddo” – Provvedimenti conseguenti. – (Su richiesta da parte 
dei Consiglieri Barbero, Geddo, Guarnieri, Savorè, Schneck, Vannucci, Distilo e Zunino). 

 

12) Ordine del giorno in materia di tutela delle risorse idriche. – (Su richiesta da parte del Consigliere Tonarelli). 
 

13) Interrogazione/interpellanza, a firma del Consigliere Vannucci, tesa a conoscere le iniziative poste in essere per 
fronteggiare la prevista cessazione di attività della discarica rifiuti solidi urbani di Magliolo. 

 

14)  Interrogazione, a firma del Consigliere Vannucci, tesa a conoscere le implicazioni che deriveranno dalla 
sentenza della Corte Costituzionale n. 335 del 10.10.2008. 

 

15) Mozione a firma del Consigliere Guarnieri tesa alla ricerca di soluzione per contrastare le problematiche 
occupazionali, economiche ed ambientali che da tempo interessano lo stabilimento farmaceutico Cav. G. Testa.  

 

16) Destino e prospettive per squadra agonistica di pallanuoto – Interrogazione a firma dei Consiglieri Barbero, 
Geddo, Distilo, Pollio, Vannucci, Schneck, Zunino, Guarnieri e Savorè. 

 

17) Attivazione di corsi per la formazione di tecnici manutentori aeronautici presso l’Istituto Tecnico Industriale 
Statale – Interpellanza a firma dei Consiglieri Zunino, Barbero, Distilo, Geddo, Pollio e Vannucci. 

 

18) Trasferimento degli uffici del “S.E.R.T.” dall’attuale sede di Via Vecchia Morella – Su richiesta da parte dei 
Consiglieri Guarnieri, Savorè, Barbero, Distilo, Schneck, Geddo, Pollio e Vannucci). 

 

19) Interrogazione a firma del Consigliere Barbero tesa a conoscere l’offerta di servizi resa dall’Asilo Nido 
Comunale “Roberto di Ferro”. 

 



 

20) Approvazione ordine del giorno a sostegno dell’attività della sede staccata del Tribunale.  
 

21) Approvazione ordine del giorno a sostegno della operatività della Clinica San Michele. 
 

22) Attività di manutenzione del patrimonio arboreo posto in fregio al Viale Italia. (Su richiesta da parte dei 
Consiglieri Guarnieri e Savorè). 

 

23) Richiesta di rivisitazione del sistema di raccolta delle aree ecologiche. (Su richiesta da parte dei Consiglieri 
Guarnieri e Savorè). 

 

24) Pianificazione ed utilizzo delle risorse di organico operanti presso il Comando Polizia Municipale. (Su richiesta 
da parte dei Consiglieri Guarnieri e Savorè).  

 

25) Mozione tesa alla revoca della delega relativa al turismo ed alle manifestazioni turistiche, in capo all’Assessore 
Verrazzani. (Su richiesta da parte dei Consiglieri Guarnieri e Savorè). 

 

26) Ordine del giorno teso a considerare l’opportunità di accorpare Referendum popolare con le consultazioni 
elettorali per prossimo giugno 2009. – (Su richiesta da parte del Consigliere Rovere). 

 

27) Approvazione rendiconto di gestione anno 2008.  
 

28) Ratifica, ai sensi dell'art. 175 - comma 4° - del D. lgs 18.08.2000 n. 267 della deliberazione della Giunta Comunale 
n. 154 del 12.05.2009 avente ad oggetto: "Variazione al bilancio di previsione 2009."  

 

29) Programma unitario di valorizzazione (P.U.V.) dei beni compresi in Liguria nel territorio del Comune di 
Albenga – Approvazione documento di indirizzo per la fattibilità degli interventi. 

 

30) Atto di indirizzo per realizzazione di un programma di edilizia sociale e residenziale in regione Rapalline 
mediante alienazione, sub conditione, con permuta e conguaglio in denaro di proprietà comunali e proprietà 
ARTE.  

 

31) Approvazione regolamento per la disciplina della videosorveglianza. 
 

32) Approvazione modifiche al Regolamento di Polizia Urbana. 
 

33) UNIAGRA s.c.r.l. – Ripiano perdite esercizi pregressi ed anno 2008. 
 

34) Società Aeroporto di Villanova d’Albenga spa – Approvazione aumento di capitale sociale, con esclusione del 
diritto di opzione ai sensi dell’art. 2441 – comma 5 – del Codice Civile, a favore di soggetto privato, con 
conseguente modifica dell’Art. 6 dello Statuto sociale – Modifica agli Artt. 2, 5, 13, 14, 15, 17, 18, 19 e 22 dello 
Statuto ed introduzione dell’Art. 29 allo Statuto stesso.  

 

35) Strumento Urbanistico Attuativo di iniziativa privata ricadente in Ambito Urbanistico C7 – Zona Urbanistica 
CR2 – del vigente P.R.G., presentato in data 28.07.2008 dalla Sig.ra MAGLIO Ivana ed adottato con 
deliberazione del Consiglio Comunale n. 15 del 26.02.2009 – Presa d’atto mancata presentazione di osservazioni 
e/o opposizioni. 

 


